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DISCUSSIONE C.C. PUNTO 6) ODG 21.12.2023 BILANCIO DI PREVISOONE  2024/2026 - 

APPROVAZIONE; 

 

Sindaco: “Allora, presentiamo il bilancio di previsione del prossimo anno, che poi come sappiamo è 

anche un bilancio di previsione pluriennale, abbiamo visto a grandi linee nella prima commissione, 

chiaramente essendo l’anno di fine mandato e quindi in cui si insidierà la nuova amministrazione è 

chiaro che il bilancio è un bilancio standard, un po’ come è tutti gli anni in realtà, perché quando si 

approva un bilancio oltre il 31.12 c’è soddisfazione senza dubbio perché significa che l’anno 

successivo del budget stesso parte subito nell’esercizio corrente e non nell’esercizio provvisorio. 

Sappiamo tutti  che se non riusciamo ad approvare il bilancio entro il 31.12 , il bilancio di previsione, 

entro il 31.12 dell’anno precedente nell’anno quindi interessato dal budget si va nell’esercizio 

provvisorio, ovvero i vari uffici possono fare degli impegni di spesa solamente in dodicesimi, quindi 

andando a fare il calcolino un dodicesimo del capitolo di spesa dell’anno precedente, quindi insomma, 

essere invece con il bilancio di previsione approvato è sicuramente garanzia da parte di tutti e buon 

governo per gli uffici stessi, perché possono effettivamente andare a fare determinazioni di  spesa in 

maniera più fluida. Detto questo non era scontato, come non lo è ogni anno, quindi ringrazio l’ufficio 

ragioneria e tutti gli uffici in generale che si danno sempre da fare per arrivare a questo risultati, per 

altro se non ricordo male è stata data proprio la proroga, la possibilità di poter approvare il bilancio 

di previsione  mi sembra al 15 marzo, e poi forse lo prorogheranno ancora, ma noi nonostante questo 

si arriva stasera all’approvazione. Ci tengo a leggere un po’ di aspetti generali di questo bilancio dato  

che è anche l’ultimo bilancio di previsione del nostro mandato, ricordo che il nostro è un bilancio che 

si divide come ogni bilancio in parte corrente ed in parte capitale, la parte corrente è di circa 

10.000.000€, poi è tutto un'altra sede di voci, gli accantonamenti le partire di giro che poi fanno 

ingrandire questa partita di bilancio corrente, ma all’incirca le partire vere di bilancio sono di circa 

10.000.000€ che si dividono fra le varie missioni, in linea generale leggo quelle più importanti, la 

missione 1 per  2.400.che è quella dei servizi generali istituzionali, poi dove vanno dentro anche la 

maggior parte degli stipendi del nostro personale amministrativo. Una voce importante è quella della 

sicurezza quindi la Polizia Municipale che quota 400.000€ l’istruzione, il diritto allo studio quindi 

dove ci sono dentro la mensa scolastica, lo scuolabus per circa 1.000.000€, la tutela e la valorizzazione 

dei beni culturali per 250.000€ quindi sostanzialmente per lo più la promozione alle nostre 

associazioni culturali, sporto, tempo libero, politiche giovanili, associazionismi 270.000€. 2.000.000€ 

per lo sviluppo sostenibile e tutela del territorio dell’ambiente, chiaramente sono prevalentemente i 

rifiuti, possiamo già chiamarlo gestione dei rifiuti 2.100.000€, il sociale per un totale di 2.000.000€, 

questa è una partita veramente importante, all’interno della quale c’è anche l’infanzia e gli asili nido 

che …. 180.000€ la disabilità per 220.000€ tra le altre varie voci, quello che vi sto dicendo l’interno 

non ci sono soltanto i soldi spesi per i vari servizi, ma anche quota parte per gli stipendi dei vari 

dipendenti comunali che sono assimilabili, che vengono divisi all’interno di queste voci, per quota di 

loro utilizzo e competenza, quindi il 100% altri invece solo quota parte. Queste sono le voci principali, 

per quanto riguarda questo bilancio di previsione che è un bilancio, ricordo sempre, di cui andiamo 

fieri, perché riusciamo a chiuderlo in equilibrio ogni anno senza andare a toccare quelle che sono le 

tariffe, che sono le tasse, che pagano i nostri cittadini, ormai ferme da alcuni anni,  e la nostra è una 

pressione fiscale anche pro-capite, basta andare su qualsiasi sito che fa queste statistiche che è fra le 

più basse della regione Toscana, l’ultima volta l’ho guardata qualche mese fa, eravamo intorno alla 

50° posizione, in Toscana su 270 comuni, quindi insomma, una pressione fiscale accettabile. Lato 

investimenti, invece, ho fatto un piccolo resoconto di questi 5 anni dal 2019 al 2023,   quindi si parla 

di investimenti realizzati, ovvero ciò che abbiamo speso nel capitolo secondo, e che effettivamente è 

stato impegnato in quell’anno, quindi non lavori iniziati e che sono ancora in corso, ma ciò che è stato 

effettivamente impegnato  e pagato nel titolo 2° ogni anno, dal 2019 al 2023, quindi 5 anni, siamo a 

13.700.000 di investimenti realizzati e pagati, quest’anno si tocca i 3.000.000 il 2022 è stato il 
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secondo anno di picco con 3.300.000 e il 2021 con 3.600.000 il trend è abbastanza interessante perché 

è il trend classico di un amministrazione, il più basso è il 2019, ovvero l’anno delle elezioni, è normale 

che sia così, perché l’anno delle elezioni riparte il programma di mandato, il 2019 1.500.000 di 

investimenti poi 2.300.00 2020, 3.600.000 il 21 , 3.300.000il 22 e 3.000.000il 23. Ci tengo quindi a 

dare la soddisfazione a tutta la squadra, a tutto comunque il consiglio comunale, a tutta la giunta, i 

consiglieri, gli uffici, perché se questo è possibile è grazie al lavoro di squadra, è un risultato molto 

importante, questi numeri sono risultati che devono essere sottolineati, perché vi assicuro che si va 

vedere comuni molto più grandi, non hanno questi numeri nella parte del conto capitale, ma è 

interessante anche andare a vedere il piano triennale delle opere pubbliche che è un piano triennale 

gigante, perché nel prossimo trienn1o è previsto nel piano triennale 20.000.000€ di opere pubbliche 

chiari di questi una parte sono ere che abbiamo previsto in vista di possibili bandi che usciranno, per 

esempio tutti i lavori di antincendio nelle scuole e quindi dei quali non abbiamo una progettazione. 

Ma gran parte di questi in realtà esibiste già una progettazione, ed anzi molti sono già stati vinti. In 

particolare, nel 2024 quindi il prossimo anno, abbiamo ben 6.879.000 di opere in previsione, quindi 

in questo caso sono già tutti finanziati, quindi sono pere in corso o da partire. Quindi se si vanno ad 

aggiungere si fa ai famosi 20.500.000 nel quinquennio di investimenti. Credo che sia un dato di cui 

andiamo fieri e dovete esserlo tutti. Un altro dato che per chiudere, dico, su questo bilancio, la 

pressione fiscale l’ho già citata, è sull’indebitamento, perché si potrebbe dire si è vero fate tanti 

investimenti ma lasciate un comune a fine mandato indebitato con le casse che stanno andando a farsi 

benedire, non  così, lasciamo un comune dove le casse del bilancio sono bene messe dove il tasso il 

tasso di indebitamento è ben sotto la soglia  consentita, perché la soglia consentita è del 10% mi pare 

di ricordare come indice sulle entrate correnti, mi conferma il segretario comunale che è il 10%, e noi 

siamo ad oggi all’1,35% quindi siamo al decimo a un decimo della quota massima di indebitamento, 

quindi ecco siamo ad un bilancio sano con indebitamento basso, pressione fiscale accettabile per non 

dire bassa, con tanti investimenti fatti sia in parte capitale e sia in parte corrente. Quindi per questo 

un grazie a tutti per il lavoro, tutto la squadra, tutta la giunta i consiglieri, tutta la squadra comunale 

perché davvero siamo fieri di questo risultato. “ 

Presidente Andreani: “Qualcuno vuole la parola? Si mette a votazione, favorevoli?10 la 

maggioranza, contrari? 4 la minoranza. Immediata eseguibilità favorevoli? 10 la maggioranza, 

contrari? 4 la minoranza”. 

 


